

Vereine der Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Oktober 2016

Erreichen – vernetzen – unterstützen

IHK – Expertenrat beim Gewerbeverein und Wirtschaftsförderung Mainhausen

Im Rahmen der Gremienstruktur der IHK Offenbach hat sich das Forum Mittelstand im August 2014 als IHK-Expertenrat neu aufgestellt. Der Expertenrat (KMU) wird sich um die Belange der kleinen und mittelständischen Unternehmen, mit weniger als 20 Mitarbeiter die fast ein Drittel der im Handelsregister eingetragenen IHK-Mitglieder darstellen, und zukünftig zielgerecht betreuen. Die Mitglieder des Expertenrat werden von der IHK-Vollversammlung berufen, und sind ebenfalls Unternehmer die ihre Erfahrung und Berufs - Knowhow in dieses Gremium einbringen.

Im Rahmen einer Vorstandsgesprächsrunde, zu der auch die GVM – Mitglieder und die Wirtschaftsförderin der Gemeinde Mainhausen K. Zöller eingeladen waren, hat sich der Expertenrat mit der IHK Geschäftsführerin International/Innovation M. Schwan und Vorsitzender des Expertenrat S. Kinnel vorgestellt, die Arbeitsziele erläutert. Das Expertenteam der IHK bietet eine kompetente Beratung und ist begleitender Partner in allen Unternehmensfragen. Die Beratung steht allen Unternehmen zur Verfügung. Die Erstberatung ist kostenfrei. Das angebotene kammerseitige Förderprogramm ist auf die Belange der kleinen und mittelständischen Unternehmen ausgerichtet, und auf der Grundlage einer Unternehmensumfrage dieser Zielgruppe entstanden.

Um die Erreichbarkeit und Unterstützung der Unternehmen sicherzustellen, ist die Multiplikatorenfunktion der Organisationen, wie Wirtschaftsförderung und Gewerbeverein(e), für die Realisierung der Expertengespräche ein entscheidender Faktor, denn hier sind die Probleme der KMU's bestens bekannt. Die lebhaft Diskussions unter den Teilnehmer zeugte von einem großen Interesse an dem Projekt, zeigte Möglichkeiten auf, wie „Erreichen-Vernetzen-Unterstützen“ mit Lebensfunktionen erfüllt werden kann.

Wirtschaftsförderung und Gewerbeverein halten eine örtliche Beratung für die kleinen und mittelständischen Unternehmen durch den Expertenrat der IHK für sinnvoll, und denken über das Angebot eines vierteljährlichen Beratungstages nach. Entsprechende Angebote werden zeitnah zur gegebenen Zeitpunkt veröffentlicht.

Der Gewerbeverein und die Gemeinde Mainhausen Wirtschaftsförderung ist durch den Vorsitzenden des Gewerbeverein an dem Expertenrat beteiligt.

Bei der einleitenden Vorstellung des Gewerbeverein Mainhausen wurden u. a. auch auf Standortumfrage der IHK, dem zügigen Breitbandausbau im Ostkreis sowie die auf Dringlichkeit des Ausbaus der A3 für den Standort Kreis Offenbach hingewiesen.